



## Regierungsratsbeschluss vom 28. Januar 2025

Anzug Patrick Hafner betreffend Begegnungszone vor Rathaus

**P215014**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Patrick Hafner erneut stehen zu lassen.

### **Begründung**

Das Vorprojekt für die Neuorganisation und Umgestaltung des Bereichs Schiffflände/Marktplatz ist aktuell in Erarbeitung. Im Rahmen dieses Projektes wird neben den Anpassungen der Verkehrsbeziehungen auch die heutige Situation am Marktplatz grundlegend überdacht. Der Regierungsrat wird dem Grossen Rat voraussichtlich Ende des Jahres 2026 einen Ratschlag für ein entsprechendes Umgestaltungsprojekt unterbreiten. Die Umsetzung erfolgt nach Vorliegen der entsprechenden Beschlüsse und Bewilligungen frühestens ab dem Jahr 2029.

